
Frau Miethke fragt, wie teuer der Abriss ist.  
 
Herr Sterzenbach bezieht sich auf die Angaben in der Vorlage. Demnach betrage der Anteil des Abrisses 
200.000 Euro. Neuere Erkenntnisse habe er nicht.  
Herr Bohlscheid ergänzt, dass auch im Jahresabschluss 2016 eine Rückstellung für den Abriss der 
Pavillons in Höhe von 200.000 Euro berücksichtigt wurde. 
 
Frau Miethke möchte außerdem wissen, bis wann der Kindergarten bezugsfertig ist. 
 
Der Bürgermeister bezieht sich auf die bevorstehende Planung, die sich anschließende Baumaßnahme 
und die gute konjunkturelle Situation. Man müsse sehen, dass man überhaupt ausführende Firmen 
bekomme. Zudem werde auch noch geprüft, ob drei- oder auch viergruppig möglich wäre. Aufgrund dieser 
Unwägbarkeiten lasse sich die Frage heute noch nicht beantworten. Möglicherweise sei eine 
Inbetriebnahme zum Jahr 2019/2020 denkbar, wobei er ausdrücklich darauf hinweist, dass diese Aussage 
mit der nötigen Vorsicht zu bewerten sei. 


